

# Spende im Wert von 1.000 € für Schwäbische Tafel Stuttgart e.V.



Bildrecht: Kö8-Ein Center der AWG Allgemeine Warenvertriebs-GmbH

Ende August wurden die Einnahmen von Bier- und Leberkäsebrötchen-Verkauf vom ECenter Köngen an die Schwäbische Tafel Stuttgart gespendet. Das Kö8 rundete die Einnahmen auf 1.000 € auf. Vergangene Woche war die Scheck-Übergabe im Kö8 in Köngen. Herr Hermann Beck (Bildmitte), 2. Vorsitzender der „Schwäbische Tafel Stuttgart e.V.“, nahm die Spende entgegen. Herr Handel, stellvertretend für das Kö8 übergab zusammen mit Herrn Wöhr, E-Center-Leitung Köngen, den Scheck an Herrn Hermann Beck.

Das Geld wird dem Standort Esslingen/ Nürtingen zugutekommen.